

「つがる市の魅力」



森田小学校六年 原 田 芽 里 さん

私がつがる市の好きなおところは、四つあります。

まず、一つ目は、自然が豊かなところだと思います。つがる市は、緑がたくさんあって、私の教室からも、すてきな景色が見えます。春は桜、夏は緑が生い茂った木、秋は紅葉、冬は雪がかった木々が見えます。季節によって変化する景色が見えるので、まるでどこか遠くへ旅行したかのようです。その奥には、岩木山もそびえ立っていて、いつも私たちを見守ってくれています。天気が悪く、見えないときもあるけど、晴れているときは、とても美しく、力強さを感じる山です。

二つ目は、特産物がたくさんあるところです。つがる市は、リンゴやお米がすごくおいしくて、他にもゴボウなどいろいろな物の特産物があります。つがる市のマスコットキャラクターのつがるちゃんは、特産物でできています。これからも、豊かな特産物がたくさん収穫できるつがる市でいてほしいです。

三つ目は、縄文遺跡がつがる市にたくさんあることも魅力の一つです。木造の亀ヶ岡遺跡で「遮光器土偶」が出土されました。しゃちちゃんと呼ばれて、みんなに親しまれています。国の重要文化財に指定されています。私たちが住むつがる市に、縄文時代の遺跡があるとは、とても驚いたと同時に、自慢したくなりました。

四つ目は、伝統的なお祭りがあることです。今年度、つがる市は市制二十周年記念で、森田小学校の五、六年生が馬市まつりに参加し、よさこいを踊りました。私はダンスが大好きなので、本番では曲に合わせて、みんなと楽しく踊ることができました。

このように、つがる市の魅力はたくさんあり、つがる市に生まれ育つたことを誇りに思います。将来、私はつがる市の伝統を守り貢献できるようにしたいと思います。

「わがまち、つがる市の魅力」



車力中学校一年 毛 内 聡 佑 さん

私たちの暮らすつがる市は、たくさん魅力にあふれているまちです。つがる市に生まれ育って十三年になる私が思う、三つの魅力を伝えます。

一つ目は、津軽弁です。フランスでも通じるというジョークもあるほど有名な方言です。市民の私でも、高齢者の津軽弁は、何を言っているのか分からないことがあります。しかし、私は津軽弁に愛着を感じています。独特の温かみがあるし、体感を表現するのに適していると思います。私たちは世代は使わなくなってきた津軽弁ですが、私は言葉の文化として、受け継いでいくべきだと考えます。

二つ目は、豊かな医療です。「子育てしやすいまち」をうたっているつがる市は、子どものワクチン接種や治療費が無料です。私自身も何度もこの制度にお世話になりました。さまざまな感染症が猛威を振るう時代だからこそ、医療の充実は非常に助かります。

そして、三つ目は、公共施設の充実です。最近、総合体育館が新設されました。この体育館は、プロのスポーツ選手の試合が行われるほど、素晴らしい施設です。私も、実際にメインアリーナに行きましたが、コートと客席が近く、迫力ある試合を楽しめるような体育館でした。いつか、この体育館で青森ワッツの試合を見てみたいです。また、図書館も素敵な場所です。私は、何度も利用していますが、学習スペースは、とても静かで勉強がはかどります。夏休みは、小学生から高校生まで、幅広い年代の人たちがいます。

このように、わがまちつがる市は、古き良きものと新しく便利なものが共存する、とても魅力あるまちだと思います。しかし、まちはそこに暮らす人たちによって、良くも悪くも変化していきます。これからの時代、私たちのような若い力が、まちの発展には必要となってきます。その一歩として、このまちの良さを、さらに知るところから始めようと思います。

「ふるさとつがる市への想い」



木造高等学校三年 對馬 爽さん

私はここ、つがる市が大好きです。一つ目の好きなポイントは、家から見る景色です。特に好きな季節は夏です。青空と田んぼに広がる緑色の稲、遠くに見える岩木山、この景色が一番好きです。

二つ目は、一年中どの季節にも、小さい子供からお年寄りまで楽しめるイベントが開催されることです。春は、平滝沼公園で行われる春まつり。夏は木造ネブタまつりや馬市まつり。秋は、食と産業まつり、つがる銀杏フェス。冬には、スノーフェスタと、一年間を通してたくさんイベントがあります。この中でも特に私が好きなイベントは、木造ネブタまつりです。小学校二年生の時に初めて市民ネブタに参加しました。その年は家族と参加し、次の年からは徐々に同じクラスの友達と参加するようになり、一緒に太鼓を叩いたり、鈴をつけて歩いたり、ネブタまつりを通してたくさんの人と交流することができました。同じ小学校でも普段は話さない人や、学年の違う上級生や下級生ともふれ合い、仲良くなることができました。ネブタまつりに参加したことは、とても良い思い出であり、これからも続いてほしいイベントです。ネブタまつりに限らず、つがる市の多くのイベントは、人と人をつなげる交流の場であり、守り続ける必要があります。

私は、この春からつがる市の職員として働きます。できることなら観光産業に携わり、私の好きなネブタまつりを県内だけでなく、全国にも情報発信していきたい、つがる市のことを多くの人に知ってもらいたいです。他にも、高山稲荷神社や亀ヶ岡遺跡など、魅力ある観光スポットにも興味を持って訪れてもらえるよう情報を発信していきたいです。そして、大好きなつがる市がさらに発展していくよう貢献したいです。

つがる市が地元で本当によかったです。

市制施行20周年記念作文 入賞者

小学生の部

- |      |          |          |           |
|------|----------|----------|-----------|
| 最優秀賞 | 森田小学校 6年 | 原田 芽里 さん |           |
| 優秀賞  | 向陽小学校 4年 | 野呂 飛向 さん | 穂波小学校 6年  |
|      | 瑞穂小学校 6年 | 今 翔太 さん  | 工藤 暖誠 さん  |
|      | 稲垣小学校 6年 | 加藤 新 さん  | 柏小学校 6年   |
|      |          |          | 佐々木 杏珠 さん |
|      |          |          | 車力小学校 5年  |
|      |          |          | 小枝 鈴実 さん  |

中学生の部

- |      |          |          |          |
|------|----------|----------|----------|
| 最優秀賞 | 車力中学校 1年 | 毛内 聡佑 さん |          |
| 優秀賞  | 木造中学校 3年 | 白戸 秀侑 さん | 森田中学校 2年 |
|      | 柏中学校 1年  | 神 珠莉架 さん | 一戸 瑛心 さん |
|      |          |          | 稲垣中学校 2年 |
|      |          |          | 尾野 桃星 さん |

高校生の部

- |      |           |         |
|------|-----------|---------|
| 最優秀賞 | 木造高等学校 3年 | 對馬 爽 さん |
|------|-----------|---------|